

2016年6月



原水協通信

日本原水爆禁止日本協議会

発行人 赤松宏一

毎月1回6日発行

頒価 220円

電話 (03)5842-6031

FAX (03)5842-6033



原水爆禁止大阪府協議会 大阪府中央区谷町7-3-4 新谷町第3ビル210号 tel(06)6765-2552 fax(06)6765-2837

16年国民平和大行進成功を



☆2015年国民平和大行進。自治体首長と歩く全国通し行進の山口逸郎さん(右)と松永洋子さん(左)

今年も
全自治体訪問します
今年も大阪府下全自治体四十三市町村を訪問します。山間部の千早赤坂村へは、自動車パレードで周ります。今年も国民平和大行進を成功させよう。各地区の実行委員会が開かれ、準備がすすまっています。

沖繩平和行進
にも行ってきます

山内さん、サニヨさん、歓迎

今年も、大阪府内八日間
に挑戦します。

2016年国民平和大行進が、全国ですすめられています。五八年以来続けられ、五十九回目の夏を迎える世界で唯一の「ピースマーチ」です。今年も国民平和大行進は、「被爆者が訴える核兵器禁止・廃絶を求める国際署名」がスタートし、世界で数億集めようと計画されています。

6・30府内行進スタート

府内通し行進者 13名

- 大島 守さん (旭区平和委員会・大阪平和遺族会)
- 北川 恒雄さん (安保破棄大阪実行委員会)
- 馬場 忠雄さん (大阪国公革新懇)
- 稲内 一夫さん (年金者組合岸和田支部)
- 田村 真理さん (関共労組OB)
- 麻野 京子さん (新婦人藤井寺支部)
- 玉置 敏次さん (大阪平和委員会)
- 小豆島 正典さん (日ベト協会大阪府連)
- 小玉 利生さん (けいはん医療生協・通信労組OB)
- 白田 龍右さん (けいはん医療生協)
- 牛山 一雄さん (非核の政府を求める大阪の会)
- 大矢 勝さん (高槻年金者組合)
- 吉田 穂高さん (旭区平和委員会)

大阪から沖繩の国民平和大行進に、北川恒雄さんはじめ八名の方が参加されます。毎年のように参加され、沖繩の方から「大阪からの参加は、国民平和と大行進の歴史を押しつなぐ大きな役割をはたしてくれています」と、歓迎の声が届いています。昨年、福岡県を行進し、

東京く広島コース通し行進者は、山内金久さん(東京・板橋原水協)、国際青年リレーとしてA・G・サニヨさん(フィリピン)が大阪府内を行進します。山内さんは、東京・夢の島を五月六日に出発し、今静岡を歩いています。サニヨさんは、六月三十日、奈良県から柏原市に引き継がれ、大阪府内行進の開始です。世界大会を成功させ、「核兵器のない世界」を実現する大きな力を生み出すものです。みんなで成功させましょう!

ノーモア・ヒバクシャ近畿訴訟

「全面勝利をめざすつどい」

☆6月11日(土)

午後2時~

☆大阪グリーン会館

アメリカは、今こそ核兵器廃絶の声を

オバマ大統領広島訪問で多くの取り組みを展開

核廃絶の道筋見えず

寝屋川市原爆被害者の会会長・大阪原水協副理事長の山川美英さんの取材記事が読売新聞に掲載されました。山川さんは読売新聞の取材に対して、四歳の時広島での被爆して以来、被爆者として辛苦を現在の胃癌摘出までの話を語りました。今回のオバマ大統領の広島訪問での演説に対し、「核兵器廃絶は被爆者の願い。その具体的道筋を語ってほしかった」と語っています。



「核廃絶 道筋見えず」
寝屋川市原爆被害者の会
被爆者の会
統領が広島
と評価した
が見えな
た。
4歳の時、
5歳におり、
に逃げまど
「非人道的
ぬまでに
み、毎年、寝
での「語り部
この日、原
兵器のない
信した。ラジ
んの摘出手

アメリカ領事館に要請文

大阪原水協と寝屋川原爆被害者の会は、五月二十日淀屋橋にあるアメリカ領事館に、オバマ大統領の広島訪問への要請活動を行いました。領事館側は、不当にも文書の受け取りの手渡しを拒否。警備員と警察との問答がありました。後日の要請文送付となりました。要請文の内容は、被爆者との対話、原爆資料館の訪問、核兵器禁止条約の国連「作業部会」への参加などを要請しました。



近鉄百貨店前で宣伝行動

五月二十七日、大阪原水協は、オバマ大統領の広島訪問日に合わせたの宣伝行動を行いました。上六近鉄百貨店で、七団体十二名が参加しました。訪問に合わせたのビラも用意され、「被爆者の話を聞いてください。原爆資料館に入り、被爆の実相を知ってください。国連での大きな流れとなっている核兵器禁止条約の作業部会に入り、今こそ核兵器廃絶の先頭に立ってください」と通行人の方に訴えました。三百枚のビラが配布されました。



核兵器発射カバンも近くに

オバマ大統領の広島訪問を欧州メディアも「歴史的」と、歓迎のコメントで評価しました。その一方、BBC(イギリス国営放送)は、「オバマ氏から数歩離れたところに、いつものように核兵器発射コードの入ったカバンを持つ軍人が立っていた」とも報じました。また「オバマ氏は一兆ドル(百五兆円)の核兵器近代化の予算を承認。世界最大の核兵器大国の指導者にとどまっている」と報道しています。

